

KATA PENGANTAR

Dengan penuh rasa syukur, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada Tuhan Yang Maha Esa atas anugerah-Nya yang melimpah. Dalam kesempatan ini, peneliti senang dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir dengan baik dan tepat waktu. Laporan Tugas Akhir ini berjudul **“Rancang Bangun Aplikasi Penanganan Kecanduan PMO (Pornografi, Masturbasi, Orgasme) berbasis Mobile”**.

Tugas Akhir ini disusun oleh peneliti sebagai salah satu persyaratan yang harus dipenuhi oleh mahasiswa dalam rangka menyelesaikan program studi Sarjana Komputer di Program Teknik Informatika Universitas Esa Unggul. Tujuan dari penulisan Tugas Akhir ini adalah untuk memperoleh gelar Sarjana Komputer yang menjadi target akademik peneliti.

Selama proses penyusunan laporan Tugas Akhir ini, peneliti merasa sangat penting untuk mengakui dan mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bimbingan, dukungan, dan bantuan sepanjang perjalanan ini. Tanpa kontribusi mereka, laporan ini tidak akan bisa berjalan dengan lancar dan berhasil. Oleh karena itu izinkan peneliti menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua, terutama ayah yang telah berpulang ke alam yang lebih baik. Doa dan dukungan ayah selalu menyertai peneliti dalam setiap langkah perjalanan hidup ini. Peneliti juga ingin mengucapkan terima kasih kepada ibu yang selalu memberikan dorongan moral dan motivasi yang tak terhingga. Kasih sayang dan perhatian ibu telah menjadi sumber kekuatan peneliti selama ini. Terima kasih atas segala cinta dan perhatian yang diberikan selama ini.
2. Bapak Habibullah Akbar, S.si, M.sc, Ph.D Selaku dosen Pembimbing peneliti dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

3. Ibu Dr.Vitri Tundjungsari, ST, M.sc selaku Dekan Fakultas Ilmu Komputer.
4. Bapak Muhammad Bahrul Ulum, S.kom, M.kom selaku Ketua Prodi Teknik Informatika.
5. Seluruh Dosen dan Staff Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul, yang tidak disebutkan namanya satu per satu dan juga telah turut memberikan ilmunya dan memberikan kelancaran selama peneliti menghabiskan masa perkuliahan di universitas Esa Unggul.
6. Kepada para sahabat, Aziz Choiri, Eko Febriano, Felix Chiuman, Geovanni Adam Hidayat, Mohammad Fachriza, Muhammad Seno Aji, Muhammad Raihan, Risda Tamam Aljava, Rizky Alfian, Rizky Dipahiyat Alghipari, Vincent Danang karena telah membantu peneliti dalam memberikan informasi terkait penulisan Tugas Akhir ini dan telah menjadi tempat berbagi cerita, serta waktu dan pengalaman yang telah di habiskan bersama – sama.
7. Dan kepada semua pihak yang telah membantu peneliti baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan penelitian untuk laporan Tugas Akhir ini.

Sebagai penutup, peneliti berharap laporan ini dapat memberikan manfaat dan nilai tambah bagi para pembaca. peneliti menyadari bahwa pembelajaran adalah suatu proses yang berkelanjutan, dan laporan ini diharapkan dapat menjadi sumber inspirasi dan pembelajaran di masa depan, peneliti juga ingin mengungkapkan rasa terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, dan partisipasi dalam penyelesaian laporan ini.

Jakarta, 03 November 2022



Willya Ramadhan

20190801061